

Reventin-Vaugris

Un nouveau logo et une envie de jumelage pour le CJRV

Le comité de jumelage, réuni en assemblée, veut continuer à élargir son horizon.

Dominique Josset –



Au micro, Marguerite Thaize a énoncé les perspectives pour 2024. Photo Le DL/Dominique Josset

L'assemblée générale du comité de jumelage (CJRV) s'est déroulée vendredi soir. La présidente, Marguerite Thaize, débutait en évoquant la vie de l'association. « Il y a des choses qui changent et celles qui ne changent pas. La seule chose qui ne varie pas au sein du comité est notre volonté de découvrir de nouveaux horizons, de rencontrer de nouvelles personnes ou encore de nous ouvrir à de nouvelles cultures ». Elle indiquait que les relations avec la ville jumelle hongroise sont toujours à l'arrêt et ce depuis les élections locales de 2019. La municipalité en place n'a certainement pas le même intérêt pour les jumelages. En conséquence, l'activité s'est concentrée en direction des adhérents. Citons par exemple la visite du jardin Zen d'Erik Borja à Beaumont-Monteux (Drôme). C'est une promenade au travers un ensemble de jardins et de bassins d'inspiration zen bien entretenus.

Comme chaque année, le CJRV participe à la fête du village. Un bon moyen de partager ses convictions mais aussi de mieux connaître les autres associations et acteurs de la vie locale. La soirée loto du 30 septembre a été réussie même si la fréquentation a été moindre qu'en 2022.

Le CJRV a par ailleurs participé à la “Rencontre des jumelages européens” organisée par l’Union régionale des acteurs locaux de l’Europe en Auvergne-Rhône-Alpes (Urale). C’est l’occasion de collecter des informations, des idées, des bonnes pratiques et d’élargir le réseau. « Notre grand projet 2023 était l’élargissement du jumelage » rajoute la présidente. « Nous avons envisagé un autre jumelage pas trop loin de Reventin. L’Italie était en ligne de mire. Malgré tous nos efforts et nos relances, nous avons fait chou blanc. Nous ne baissons pas les bras pour autant. Nous avons peut-être une piste en Tchécoslovaquie. Il est encore trop tôt pour en dire plus. Le projet reste à l’étape “possible” tant que le dossier n’aura pas eu l’aval de la municipalité reventinoise ».

À noter que pour marquer l’évolution de l’association, le CJRV s’est doté d’un nouveau logo. Créé par l’équipe, celui-ci se veut plus dynamique et plus ludique. Les couleurs bleu et jaune ont été conservées. Les étoiles présentes sont là pour rappeler l’attachement du CJRV à l’Europe.